

BR Christopher Hetfleisch (GRÜNE)
BR Katharina Kainz (Neos)

Bezirksvertretungssitzung Hietzing vom 12. Juni 2024

Die Bezirksrät:innen Christopher **HETFLEISCH** (GRÜNE) und Katharina **KAINZ** (Neos) stellen gemäß § 24 GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung Hietzing am 12. Juni 2024 folgenden

A N T R A G

Betreff: Errichtung Hannah Fischer Park – Garten der Erinnerung

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, den noch auszugestaltenden Garten der Erinnerung neben der VHS Hietzing nach der Pädagogin Hannah Fischer zu benennen. Die Gestaltung des Hannah-Fischer-Parks soll gemeinsam mit allen relevanten Stakeholdern geplant werden.

BEGRÜNDUNG:

In der Bezirksvertretungssitzung am 28. September 2022 wurde der Antrag „VHS Hietzing – Errichtung eines Gartens oder Parks als Erinnerungsort für die vertriebenen und ermordeten VolksbildnerInnen aus Wien“ (BV13-2001328-22) einstimmig beschlossen. Dazu gibt es bereits Antworten von Stadtrat Mag. Czernohorszky (BVP13-2116914-2022) und von Stadträtin Mag.^a Kaup-Hasler. Auf Empfehlung des scheidenden VHS Direktors Dr. Robert Streibel wird nun beantragt, dass dieser noch zu entstehende Park nach der Pädagogin Hannah Fischer benannt wird.

Der neue Park könnte demnach wie folgt benannt werden: Hannah-Fischer-Park – Garten der Erinnerung